

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz

vom 27.04.2022

Top 9 Vorstellung der neuen Homepage des Amtes Neuburg, Ideenfindung für die Präsentation der Gemeinde Benz

Herr Hocke informiert, dass jede Gemeinde auf der neuen Homepage einen eigenen Auftritt hat, den es zu überarbeiten gilt. Bisher wurden die Informationen und Fotos von der alten Homepage übernommen.

Herr Lüdtke zeigt die Homepage auf einer Leinwand. Er bemerkt, dass sich die Gemeinden höchstwahrscheinlich an das Corporate Design halten müssen, aber die Bilder und Texte unbedingt abgeändert werden müssen. Herr Hocke möchte weniger Fokus auf die historischen Ereignisse der Gemeinde legen und eher die Dinge darstellen, die die Gemeinde repräsentieren, wie die Freiwillige Feuerwehr, Zetor Benz u.v.m..

Es entsteht eine rege Diskussion, aus der hervorgeht, dass die Gemeindevertreter es begrüßen, wenn die Bilder im Allgemeinen größer dargestellt werden bzw. per Mouseover größer werden.

Es werden noch einige Fragen gestellt:

- Kann man an der Anordnung von Text und Bildern noch etwas ändern?
- Gibt es ein Zeichenlimit für den Text?
- Können die Öffnungszeiten des Amtes von den Gemeindeseiten entfernt werden?

Herr Hocke verlässt während der Diskussion den Sitzungssaal von 20:54 Uhr bis 20:57 Uhr.

Abschließend wird noch erwähnt, dass der neue Radweg auf der Homepage vorgestellt werden sollte.